



Villa - Chalet en venta en Algarrobo, Algarrobo

1.248.000 €

Referencia: R5064178 Dormitorios: 6 Baños: 6 Terreno: 6.600m² Construído: 692m²















Axarquía, Algarrobo

Imagínese despertando cada día en el abrazo relajante del Mediterráneo en esta exquisita villa. Una verdadera obra maestra arquitectónica, esta casa ofrece un estilo de vida inigualable, combinando interiores espaciosos con vistas impresionantes que se extienden hasta el horizonte. El salón le da la bienvenida con una abundancia de luz natural, gracias a las puertas correderas de suelo a techo que enmarcan perfectamente las vistas cautivadoras del mar azul. El diseño de concepto abierto crea una circulación ideal, perfecta tanto para reuniones íntimas como para grandes celebraciones, difuminando las fronteras entre el lujo interior y el paraíso exterior. Para el amante de la cocina, la cocina gourmet es un sueño hecho realidad, equipada con electrodomésticos de última generación y amplio espacio para crear comidas memorables. Cene al aire libre en la extensa terraza, donde la suave brisa marina mejora cada momento. La lujosa suite principal, que abarca 32,5 m2, ofrece un refugio tranquilo con vistas panorámicas al océano. Comience su día en uno de los dos baños tipo spa, un verdadero testamento de lujo y confort. El balcón privado es ideal para disfrutar de su café por la mañana o un cóctel por la tarde mientras observa el atardecer sobre el mar. En el exterior, la terraza de terracota es su oasis personal. Disfrute del cálido sol español, organice fiestas inolvidables o simplemente piérdase en las vistas cautivadoras de la costa. Más allá de la belleza, esta villa ofrece una rara oportunidad para aquellos que buscan comenzar un negocio, como un B&B. Con 4 habitaciones de alquiler, cada una con su propio baño y entrada, la propiedad ya ha sido gestionada con éxito como B&B, recibiendo solo críticas positivas. Además de las habitaciones de alquiler, hay un dormitorio privado en la primera planta con su propio baño, y otro dormitorio con baño en el sótano. La cocina totalmente equipada en el interior y la maravillosa cocina exterior brindan todas las comodidades necesarias para administrar un negocio exitoso, mientras que el gran garaje subterráneo ofrece mucho espacio de almacenamiento. Ubicada en Algarrobo, Málaga, esta propiedad asegura fácil acceso a comodidades de clase mundial, playas vírgenes y una rica oferta cultural, todo mientras ofrece el entorno perfecto para disfrutar del estilo de vida mediterráneo. Ya sea que busque una casa familiar de lujo, una oportunidad de negocio o simplemente un pedazo de paraíso, esta villa lo tiene todo. Esto no es solo una casa; es un estilo de vida. Abrace lo mejor de la vida mediterránea en esta villa extraordinaria: su sueño de poseer un pedazo de paraíso ahora está al alcance de su mano. No pierda la oportunidad de llevar su vida a nuevas alturas de lujo, belleza y oportunidades.





Características:

Armarios Empotrados

Caracteristicas Orientación Climatización

Trastero - Almacén Sur Aire Acondicionado

Doble acristalamiento

Lavadero

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Tiendas Buen estado de conservación

Cerca de Colegios

Campo

Piscina Cocina Jardin

Piscina Privada Cocina Parcialmente Equipada Jardín Privado

AparcamientoPárking Libre
More Than One